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VERTENZA MiBAC 
 

SI RISPETTINO GLI IMPEGNI ASSUNTI 
 

SI APRA SUBITO IL NEGOZIATO PER PER LA 

SOTTOSCRIZIONE DELL’ACCORDO PER GLI SVILUPPI 

ECONOMICI ALL’INTERNO DELLE AREE 

 

 

Facendo seguito alle precedenti nostre comunicazione, si trasmette in allegato, 
una nota predisposta unitariamente con le altre Organizzazioni Sindacali e 
inviata al Direttore Generale OAGIP Dott. Mario Guarany e al Segretario 
Generale Arch. Cecchi, in merito alle richieste effettuate direttamente al 
Ministro e reiterate nel corso delle successive riunioni svoltesi nell’ambito del 
Tavolo Nazionale. 
Nel contempo si informa che presumibilmente la riunione per la sottoscrizione 
dell’accordo per gli sviluppi economici all’interno delle Aree, si terrà il giorno 14 
novembre 2011. 
Sarà pertanto nostra cura tenervi informati a riguardo  
 
Cordialità e saluti 
 

IL SEGRETARIO NAZIONALE 
(Dott. Giuseppe Urbino) 

 

c/o Ministero per i Beni e le Attività Culturali - 00186 Roma - Via del Collegio Romano, 27  
Tel. 06 6723 2348 - 2889  Fax. 06 6785 552  -  info@unsabeniculturali.it  -  www.unsabeniculturali.it 

 

A tutti i Dirigenti Sindacali CONFSAL-UNSA 
Beni Culturali 

A tutte le R.S.U.  CONFSAL-UNSA Beni Culturali 

A tutti i lavoratori del Ministero per i Beni e le 
Attività Culturali  
                                          LORO SEDI 

COMUNICATO N. 60/11 
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Al Direftore Generale OAGIP
Dr. Mario Guarany

Al SegretaÌio (ìene1àlc
Arch. Roberto Cecchi

Roma, 3 novembre 201 1

Egregi,

con la presente vogliarno dcordaÌe chc csiste un sistèma di relazioni sindàcali, malgrado
le opinioni contrarie che irì più di una occasione abbiarno do\,rrto registraie sul tarolo di
contrattazione nazionalc. E logliamo licordare alt.esì che nel sistema delle relazioni
sindacali è buon.so rispettaÌe gli impegni assunti, in qualche caso anclìe ir nodo
solenne. Per i quali è rn atto lo sta:o di agitazione p.oclamato a suo tcmpo contro d
declino del Mibac ed anche contro quesaa condizione di estrema incertezza gestlonale-
Noi ci iroviamo, alla dala attuale, senza signiiìcatir'i riscontri sulle questront che hanno
comportato :ia sottoscrizione del verbale conginnto del 25 1ug1io 20 11. ln panicolare, ncl
p.endere alto della comunicazione inoltrata il 28 ottobre u.s. che pone fÍre alla vicenda
della registrazione dell accordo sulle p.ogressioni economiche inteme alle aiee e
considerato I'impegno di convocaici a brel'e per dehnire gli ulteriorÌ pàssaggi applicativ:
dell accordo in questione, riteniamo che, a partire dalla medesima dunione, vadano
afftontate e definite le seguenti problematiche:

. non abbiamo nscontro circa g1ì annunci a\.ùti nell ultima riunione di
contrattazione nazionale, peralt o ormai .1atata. in merito alla deroga dai tag]i
all organico, che ar.rebbe do\'1tta essere inseriia nel falnoso Decreto Sviluppo e
della quale norì si trova traccia, Sc, come pensiarno, la deroga non c1 saÌa, noi
chiediamo di avere una valutazlone lormalc sui critei con i quali si intende
procedere ai tàgli sull'organico M]BAC e un conlronto sui progetti di
i,organrzzaà,o].'e dell'appaiato a seguito del venir meno cli circa 40 posizioni
dir igenzial i :

. non sappiaúo che fine h,inno latto le assunzioni di cùr al D.L. 34l20ll, anch'esse
perdute nei meandd del DDL Stabilità e paÌe stralciate ed inserite nel sempre piu
fantomatico Decreto Sviluppo. Al riguardo noi chiediamo di conoscere i teúpi certi
di al'vio delle p.ocedure, i criteri che hanno deteîminato la riduzione del numero
dai 180 origìnaJiamente pre\'ìsti ai 168 attuali, di avere ulteriori chiarimenti sulle
modalità dì reclutarnento tramite la prevista graduatoria unica nazionale e di
sapere quale ripartizione dei posti si in:ende a:tuare sul territorio nazionale. E
chiediamo sempre notizie sulla reiterazione dei lamosi 6.5 mil;oni di rispa*ni del
turn over del 2010. Inoltre chiediar:no che vengeno sbloccati immediatameate i
bandi per i1 reclutamenlo di 57 lavorato.r apparteaenli alle categorie prote:te;

. chiediamo di conoscere quali iniziatire l AmúinÌsirazioilc ha assunLo per o,,'viaÌe
agìi effetti deL applicazione della noÍnadla sulle missioni, che ne sta comportando
il blocco su tutto il territorio nazionale. At riguardo si chiede di conoscere se so.o
in atto iniziative di modifica roÍnativa, che allo stato, considerata la deli.calezza.
del momento politìco, appaiono fortemente aleatorie e riteniamo che la strada degli



approlondimenti irtclpretativi debba essere proseglir.1 con 1e modalità ncgoziali
prcr isrc a1 Iinc di pcn enìre nel più breve tempo possibiÌe ad una nuova circoÌare
r n r . r p r . r d l i \ a :

. non abbiamo contezza delle iniziative che l Amministrazionc ha avviato
relali\,amente alla questione del iconoscimento dell esposizionc ai lavod ir'ìsalubri.
Allo stato Ia risoluzione della .,'icenda sembra essere stata delegata unicalncnte al
contenzioso, cor il conseguenle aggra\'io dei costi a carico dell Etario e dei
lavoraiori interessati, questo malgrado il riconoscimcrto deìla delicatez,za della
problematica e del fatto chr 1a stcssa non può essere assoggetlala :ìd
interprctazioni burocratiche e pareri interessati dì Organi cstcflli al Ministero.
Chiedialno di conoscere al dg!ìardo rndirrzzr, rnizj,atlc e atti conseguenti
dell'Amministr€zionc ;

. non abbiamo allo stato alcuna convocazione sulla delermÌìiazione del Fua 2011
nonché di somme residue dlerire all'anno 2010 ed agli anni precedenti. In
particolare sultano :ìllocale nelle contabilità speciali di alcuti lstituti somme
aesidue FUA conto anno 2OO7 per le quali se ne chiadc il recupeio neli'accordo
2011. Rimane pert.ìnto la necessita urgentc di pr1)ccdere a1la determinazione
contabile del fondo, e di clefinirnc la destinazione. Appare altresi necessaÌio
procedere al confionto negoziale suì1a proroga drl progeito di ìnccntivazione al
pcrsonalc dell aÌe:ì A, nonche alla e\.entua1e strpula deglì accordi relativi alle
aperture straordinaÌie (Nata.le e Capodannol. Voglìamo inoltre conoscere Io stato di
attuazione delle procedure relalive a1 ceclolìno unico sul teritorio nazionalc, Ia' 
situazione dei pagamenri effetfiratì, degli stanziarnenti disponibili e più in generale
dello stato di:ìttuaziore dei pagamenti di tutte le quote di salario accessolio
maturate dal persolìalc, nonche procedere alle verifiche de€$i accordi clellc
aperture straordinaiie alluare cd ln attesa de1 dol'uto pagamento:

. \'ogliamo j"ni,zi.àre a discutere gli csiti dei lavori delle Cornmissioni paritetiche
oreviste dal CCIMI

. slano in aticsa della definizione dell accordo relalivo ai critcri di ripartizione
ciel l  ir ìcemivo di cui al laÌt.92. comma 5, D. Lgs.163/2006 c succ. mod.;

. restiarno in attesa di convocazìone deì tayoli iccnici concoidati su: scostaÌnenti
professionali e comandi;

. restiamo in attesa di una iunione, peraltro sollecitata dal sig. Ministro, incentriìta
sulla natura e finalità deile società in house {ALES e ARCUS) ancare alla luce delle
modifiche statutarie dchiesta dalÌ Aì,ìtofità di Vigilanza sui LL.PP., per le quali si
chiede di conoscere il medto della procedura di revisione statutaÌia e se essa è
stata fitenuta cone.ua .1alla úedesima Autorità. Si chiede inoltre di conoscere
quantità e natura deì pîoce.limenti di aflidamento diretto alle socìetà in questione.

Per i punti sopra esposli e, consideratrì la preannunciata convocazìone di una dunlone
negoziale, r€sl.iamo in atresa di urgentissimo riscontro rella predisposizione del rclativo
o.dine del gro..o.

Dístinti saluti

SAUILBAC CONF UGLBAC
E. Felicìani
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